



ボウリング場にて

ウェルカムパーティーにてホームステイ先の家族と



現地テレビ局から取材を受けて

高瀬みなみさん(谷田)

小川中2年



私は、この研修に参加できたことを、とても感謝しています。さまざまな経験の中で、文化や習慣の違いを知ることができました。そして、どの国でも笑顔と感謝の心がとても大切なのだと、このことを改めて感じました。

ホースヘッズ村では、ホームステイ先のママの仕事場である空港の見学をさせてもらい、消防服を着て、消防車で夜の滑走路を走ったことが、とても印象的で忘れられない思い出となりました。また、この経験で、「家庭が一番大切だ」ということを再確認することができました。

田代 佳孝さん(谷川)

馬頭中2年



僕はホースヘッズ村へ行って貴重な体験をたくさんしてきました。村に着くまでは、とても疲れていて、みんなぐったりしていました。でもホストファミリーの方々はとても優しく迎えてくれて、疲れもかなり和らぎました。家でもとても気を遣ってくれて、毎日服を洗ってくれたり、他にも色々なことをしてくれました。アメリカの人は風呂ではなく、シャワーを浴び、食べ物など日本との違いがたくさんありました。最後に、アメリカに行けるようにサポートしてくれた人たちに感謝を忘れないようにしたいです。

深澤 永里香さん(天山甲郷)

馬頭中2年



私はこの体験でたくさんのお話を学びました。一つめは、日本とアメリカの文化の違いです。日本では食べる前に「いただきます」と言うのに、アメリカではそういうきまり文句が無いので食べ始めるのにちょっとまどったりしました。また、英語も学びました。アメリカ人と話していると、自然と英語が身についてきて、たくさんのお話を覚えることができました。本当に貴重な体験ができました。そして、私達を受け入れてくれたくださったホストファミリーの皆さんありがとうございました。

星 美輝さん(馬頭)

馬頭中2年



私はアメリカに行って日本とは違うさまざまなことを学びました。アメリカに入ったとたん、日本には無い雰囲気でした。車に乗った運転手は左で私は右に乗りました。私が運転しているみたいで変な感じでした。学校は授業時間が短かったです。授業中も普通にお菓子を食べたりしていました。アメリカは約2週間しか居なかったけど、アメリカの良いところをたくさん知りました。ホストファミリーの皆さん、私達を受け入れていただいて本当にありがとうございました。

現地の小学校で折り紙を教える平澤団長



ありがとうパーティーでアトラクションを披露しました



ありがとうパーティーで書道を教えました



イサカ市のサイエンスセンターにて

私は、この12日間でアメリカの文化を直接自分の目で見る事ができ、また、さまざまな体験をすることができました。日本とは異なることがたくさんあって、とても驚きました。
私がアメリカにいて、強く感じたことは、みんながとても親切なことです。知らない人でも何かあるとすぐ、「どうしたの?」「大丈夫?」と心配して声をかけてくれました。私はこんな風に、みんなで助け合いながら、これからも、国際交流を深めていけたらよいと思いました。



佐藤 真弓さん(馬頭)
鳥山女子高2年

海外体験の中で一番初めにアメリカと日本の違いを感じました。アメリカの街並みは日本と比べてかわいいうちが多く、食べ物や飲み物はとても大きくて驚きました。そして、その中でも最も日本と違うなと思ったのは学校です。2日間しか行かなかったけれど、アメリカの高校は日本の大学みたいだなと思いました。ホームステイでは、少し不安もあったけれど、家族がとても優しくしてくれて、楽しく過ごすことができました。この体験を通してアメリカの文化をたくさん理解できました。これからの生活に活かしていきたいです。

小泉 茜さん(小川)
鳥山女子高2年



益子 混司さん(馬頭)
馬頭中2年

僕のホースヘッズ村へ行っての感想はたくさんあります。でも今回の交流が一番良かったことは、ホームステイをしたことです。その理由は、ホストファミリーの僕達に対してのやさしさ、客としてではなく家族の一員として面倒を見てくれたことがすごくうれしかったです。まるでもう一つの家族ができたように思いました。最後に、いろいろな貴重な体験や楽しい交流がたくさんできてすごく良かったなと思いました。



矢内 杏さん(天甲申郷)
馬頭中2年

今回の訪問で私たちは色々なことを学びました。特に家族のあたたかさ、文化の違いを学びました。私が行った家ではとても親切にしてくれて、ホースヘッズ村をたくさん紹介してくれました。買い物やスケートに連れて行ってもらい、とても楽しかったです。他にもピザを作ったりボウリングをしたり、学校にも行きました。アメリカの学校では授業中にお菓子を食べたりにしていました。日本には無い良いところがたくさんありました。とても楽しく過ごせました。ホストファミリーの皆さん、私たちを受け入れてくれて本当にありがとうございました。